



IMAGYN

Initiative des Malades Atteintes
de cancers Gynécologiques



**UN SUIVI GYNÉCOLOGIQUE EST
INDISPENSABLE,**

**MÊME APRÈS
LA MÉNOPAUSE !**



Chaque année, la ménopause concerne 300 000 à 500 000 femmes qui, souvent, estiment alors qu'un suivi gynécologique n'est plus très utile... ERREUR ! C'est précisément à partir de 50 ans que les risques de cancers gynécologiques augmentent, donc...



**TOUT AU LONG DE MA VIE,
JE CONTINUE MON SUIVI**

- même si j'ai plus de 50 ans...
- même si je n'ai plus d'activité sexuelle...
- et même si je suis vaccinée contre le HPV !

**WWW.
IMAGYN.
ORG**

**PRENEZ SOIN DE VOUS,
CONSULTEZ VOTRE MÉDECIN**

**PARTAGE
SENSIBILISATION
SOUTIEN
DROITS DES USAGERS
RECHERCHE
INFORMATION**

